

# KABAR TERBARU

## Kodim 0312/Padang Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H

Syafrianto - [PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 6, 2025 - 16:58



Padang, - Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT Kodim 0312/Padang menggelar peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H dengan Tema "MEMBANGUN MENTALITAS TANGGUH MENGHADAPI PERCEPATAN ZAMAN." di Musolah Makodim Jl. Mh Thamrin No 5 Kec Padang Timur Kota Padang, Belakang Pondok, Padang Selatan.Kamis(06/02/2025)

Pada peringatan Isra' Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW ini, Komandan Kodim 0312/Padang, Kolonel Kav Yudha Setiawan, S.E., PSC., M.Sc diwakili Pasi Pers Mayor Caj Rasul Hamidi menekankan pentingnya kegiatan tersebut sebagai momentum untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT serta memegang teguh norma-norma agama Islam dalam kehidupan sehari-hari dan pelaksanaan tugas.

“Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H/2025 M ini merupakan suatu momentum bagi kita semua agar kita lebih mengenal dan mencintai serta memegang teguh norma-norma agama islam seutuhnya dalam kehidupan sehari-hari maupun dalam kita melaksanakan tugas,” ucapnya

“Mengaktualisasikan nilai-nilai Isra' Mi' raj Nabi Muhammad SAW merupakan landasan serta pedoman untuk melaksanakan ibadah yang lebih istiqomah dan lebih baik dari pada tahun sebelumnya. Melalui sholat dapat membentuk kita disiplin, suka berbuat kebaikan dan menghindari perbuatan keji dan kemungkaran,” ungkapnya.

Pada kesempatan yang sama, Al-Ustaz Dr. Anggi Wahyu Ari, M.Hum, dalam tausiahnya menyampaikan, Isra Mi'raj adalah sebuah perjalanan mulia Nabi Muhammad SAW yang terjadi dalam satu malam. Dalam peristiwa ini, Rasulullah SAW melakukan perjalanan dari Masjidil Haram di Makkah ke Masjidil Aqsha di Palestina (Isra) dan dilanjutkan dengan naik ke Sidratul Muntaha untuk menerima perintah shalat lima waktu (Mi'raj).

“Kegiatan peringatan Isra Mi'raj ini diharapkan dapat membantu prajurit TNI untuk menjadi lebih tangguh, disiplin, dan memiliki mentalitas yang kuat dalam menghadapi tantangan dan perubahan zaman,” katanya.

Turut hadir dalam kegiatan ini Pasi pers Kodim 0312/Padang Mayor Caj Rasul Hamidi, para Pasi Kodim, para Danramil jajaran, prajurit dan ibu persit.